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Carpi li, 18 Luglio 2023 

Al Sindaco Alberto Bellelli e alla Giunta 

Al Presidente del Consiglio 

Ai Consiglieri del consiglio Comunale di Carpi 

 

Oggetto: Progetto per un vero e nuovo Parco Cappuccina 
 

PREMESSO CHE 

Il rendering del futuro e odierno parco della cappuccina ci mostrava una vasta area 

coltivata a prato a essenze, ma quasi totalmente priva di alberi. Un biscione rosso che 

campeggia in primo piano. Che il progetto ,che ha vinto il concorso organizzato 

dall'attuale amministrazione, prevede la messa dimora di 35 nuovi alberi, quasi quelli 

di una casa privata (il progetto è consultabile al link : https://www.concorsiarchibo.eu/ 

parco-della-cappuccina/e-siti ). Che i vari Assessori ci hanno tenuto a spiegare che 

sarebbe diventato il più grande parco urbano di Carpi, con soli 35 alberi per uno 

spazio di circa 5 ettari e mezzo. Una sorta di deserto bollente nei mesi estivi, quando 

anche a causa dei cambiamenti climatici la temperatura e Carpi si portano sui 35° 

afosi, con picchi sui 40 °C. 
 

RITENUTO CHE 

Il progetto realizzato ha dimostrato, una volta realizzato le sue difficoltà e che risulta 

essere un parco non fruibile dai cittadini nel periodo estivo sicuramente, che il parco 

anche in quest’estate, come più volte detto nelle discussioni in questo consesso, 
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risulta essere un girone Dantesco privo dell'ombra arborea, dove camminare è una 

sorta di penitenza biblica. 
 

VISTO CHE 

Un bosco urbano avrebbe rinfrescato l'aria dell'aria sino a 3-5° C in meno ,che 

avrebbe permesso di catturare e stoccare almeno il doppio della CO2, che avrebbe 

ripulito filtrandola, l'aria dei principali inquinanti come pmX e ossidi di azoto ,zolfo, 

senza contare in estate l’ozono. Che un bosco urbano sarebbe potuto diventare un 

oasi per i Carpigiani, in tutte le stagioni ma soprattutto nei mesi caldi, un momento di 

ristoro al fresco degli alberi. 
 

TENUTO CONTO CHE 

I nuovi amministratori promettono decine di migliaia di nuove piantumazioni di cui 

nessun carpigiano ha mai visto l'ombra, la nostra città balza le cronache come una 

delle più inquinate d'Europa a causa degli sforamenti regolari dei limiti delle polveri 

sottili pmX.e mentre le malattie dovute all’esposizioni prolungata alle PMX 

aumentano, la dendrofobia delle giunte Bellelli, rimane la stessa di sempre. 

 

 

 

 

 
TENUTO CONTO CHE 

Questo Comune detiene quote di Aimag Spa che direttamente o tramite società 

controllate o collegate eroga servizi di gas ed energia elettrica nel nostro territorio e 

che tali azioni hanno garantito in questi anni importanti dividendi introitati dal 

medesimo Comune; 

Tutto ciò premesso e considerato, si IMPEGNA il Sindaco ,la Giunta e il 
Consiglio Comunale a: 

• A rivedere immediatamente il progetto del Parco Cappuccina con un progetto 
vero di Parco Urbano Cappuccina. 

 

• A iniziare entro 3 mesi un percorso partecipato per la realizzazione del nuovo 

progetto Parco Urbano Cappuccina. 

• Di prevedere almeno 300 piante 

• pianificare entro il 2030 la creazione di boschi anche in convenzione con i 
privati selezionando le specie vegetali indicate dal progetto iamica del CNR e 
da coldiretti finalizzati alla selezione delle specie arboree di maggiore 
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efficacia nella riduzione della CO2 e delle pm10, che raggiungano la capacità 

di sequestrare, tutta la co2 prodotta nel territorio comunale, per ottenere il 

saldo 0 delle emissioni di co2. 

• stipulare una convenzione con la stazione di osservazione del clima Isac CNR 
del Monte Cimone per attivare dei Percorsi didattici finalizzati la 
sensibilizzazione e dalla corretta informazione sui cambiamenti climatici per 
gli studenti delle scuole elementari e medie di Carpi 

• Di trovare le risorse per implementare il personale addetto alla manutenzione 
dei giardini e dei parchi comunali. 

 

 

 

Cordialmente 

I Consiglieri Portavoce Firmatari del Movimento 5 

Stelle 

Eros Andrea Gaddi 

(Capogruppo) 

Monica Medici  
 

 

• 

 

 

 

 

 

 

 

 

SI AUTORIZZA LA DIFFUSIONE A MEZZO STAMPA C
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